

# Kast destaca política migratoria húngara

En su gira por Europa, el presidente electo José Antonio Kast se reunió ayer en Hungría, con el primer ministro de ese país, Viktor Orbán.

Tras la cita en Budapest Kast destacó que "Hungría tiene un avance importante en temas agrícolas, tecnológicos, tanto de seguridad como en áreas de salud, tecnología para

temas del agua, lo cual es muy interesante para nosotros" y valoró su manejo con la inmigración, para lo cual tiene una valla en la frontera con Serbia desde 2015.

"Lo que ha hecho Hungría se ha anticipado a una situación que hoy día ven otros países de Europa y que, no tomaron las medidas a tiempo y hoy



REUNIÓN EN BUDAPEST.

se ven en una situación compleja con la inmigración irregular, que va colapsando", manifestó. ☎